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承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12 ： 30

例会場 愛知厚生年金会館，

事務局 TEL763-511iOFAX763-5121

会辰 吉田節美

幹事 石黒正則

会報雑誌委員長大口弘和
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ロータリーの夢を追い続けよう FOLLOWYOURROTARYDREAMNo.40

1998～99年腿R1余腿ジュームスL･レイシー
陣寸

|石黒幹事報告’きようの例会 ‘表，…………割謬琴侭響侭琴声琴侭勢

；第807回平成11年6月1日（火） ゼヨ
ビ侭屡‘,‘,ﾐｳ聟‘,ﾐｦ啓壺塔振替侭雪一琴侭澤侭琴両津侭禦侭浮,侭淨雨一侭津而:ツー《震ｼ墾

地区協議会報告

先週の記録 侭…型示轌‘,ﾐ銘塾'‘,当ﾂ熟鈩琴同弓響‘7勇浮'侭響‘髭響

；第806回平成11年5月25日（火） 晴；
モ モ

乳 友愛の日 乳
焔轟型轟夢‘,侭警辿侭一‘,霊勇‘,《,ご雲鐸琴歸型侭琴舜琴声甥声挙侭淨侭謬侭;苧,侭謬録或

1 .4KI-|例会終了後、臨時総会を|ﾙi雌致しますので全

会貝お残り~ドさい。又、その後、本年度・次年度の

哩聯役員公を|ﾙl雌致しますのでl11当の方は2階桶の

間にお凝り．-ドさい。
へ

|吉田(節)会長挨拶’

’二1本は現在65才以上の人が1500万人と言れてﾙ{;り

201()年代には唾|民の4人に1人が65才以'二と言う超間

齢化に突入すると予想されてﾙI;ります。そこで蝋かな

長寿社会を築くには老後の生きがい、健康づくりをど

う進めるか、今や|理Iをあげての大きな課題となって隅

ります，

或る評論家は次の様な小を言って居ります。商齢と

なった後の生き方は人それぞれでありますが、一番大

切なﾘﾄは自分の好きなﾘﾄをやることである。

みんなが俳句や将棋をやって而白そうだと言って始

める人がいるが、 こう高うのは長続きしない、やって

もせいぜい2～3年で飽きてしまう。自分が本当にや

りたい1$を探す場合は子供時代に原点を求めるのも ・

つの方法である。絵をかくのが好きだったとか、摸型

作りに熱'l:!して居たとか、子供の頃の夢をフィードバ

ックして見ると色々やりたい邪が出て来る筈である。

又老後は人との付合いも大Li＃で会社の肩i1$きを外して

長く付き合っていける本当の友達を作っておく』liに依

り老後の人生は大変楽しい人生になると思います。

人碓はすばらしい、年を加える聯は美しい、

AgingisBcautil.ulと言ってkI;ります。妙'1'で働き

続け、いつのlHlにか老齢年金を受ける年齢となり、社

会の老廃物とならない様にと本気で考えて刷る現在で

あります。 「青春とは人生のあるﾘﾘl間ではなく心の持

ち方を肯う」とよく篇われます。又年を亜ねただけで

は人は老いない。理想を失うとき初めて老いるとも言

って居ります。

尚齢化にⅢiえて|聖|その他の保障対･策も貧しいと言わ

ざるを符ませんが老後の安定の為の蝋｣党作りに至って

は更に不充分なる巾が心配されます。催碓なi蔚齢1ﾘlを

過し美しい人生を生きぬく為の自らの戒めとして老人

勅諭なるものを火|坂|』;1立炳院のTIT川教授が甫って勝ら

れますがﾙ-i々ふくようしたいものであります。

囮“我等の生業”

密黙想～五月晴～

露出席報告

会員 68(66)名 出職 51名

出席率 7727％

前々回 5月llH(修正出勝率) 9701%

窪ケスト紹介

名古屋市千種消防署予防課長金井克隷氏

’二コボックス｜
秋山茂則君昨日千種法人会総会が無事終了しま
した。5月27日は海軍記念'二Iです。思い出しましょう。

石黒正則君今年度も後'l lulの例会になりました。

よろしく I

黒須アイ子さん東京でお茶の水博士に会いました。

松居敬二君麻龍会で年間優勝し会長杯をいただき

ました。

宮尾紘司君ニコボックスが予算不足です。御協

力をI!

水野民也君台湾高雄に行って来ました。

山本英次君今日は練習|官lです。
萩原喜代子さん、池田隆君、伊藤健文君、神崎
住恵さん、加藤重雄君、加藤大豐君、河村政孝

君、木原喜造君、菊池昭元君、小林明君、小山
雅弘君、久保田皓君、松島孝彰君、三輪康君、

水野賀績君、水谷祥督君、本山孝君、中井常

雄君、成田良治君、西川豊長君、大谷和雄君、

鴬谷龍男君、笹野義春君、鈴木正男君、鈴木
理之君、田部井良和君、竹内眞三君、谷口優君、

和田正敏君、山田壽勝君、吉田節美君、吉田
玄君本日は友愛のR、RCの皆さんとi'l'良く過せる

ことに感謝して

※次年度会場設営・親|朧活動委員会を開雌し、全委員

で頑張ろうと決意

へ

-1-

1 本年度会長テーマ 21世紀の懸け橋になろう 本紙はlli'k紙を仙111しております



琶人は感性を解く』}叩を水分とすべし

世人は礼儀をll処くすべし

と人は教養を尚ぶべし

老人は僧儀を守るべし

と人は消費を楽しむべし

吟鱸……、田中昭二君退会挨拶c，………恥，

イli" j!t lFますますご健勝のこととお螺び申し：
‘

上げます。

！さて、私こと今般会社都合により、 !l ll l5HI､l･

の人''＃災助にて鋤務地が熱lll l><|' l,13となり、誠に

；残念ながら退会せざるを得なくなりました。

IM1みて~川｣のたつのは'ilいもので人公から：
：今日まで3年が過ぎ去りました。

“裾すりあうも他ﾉkの縁，，と申しますが、よき§

鱗柵無鱸職w蝿
千種ロータリークラブのロータリアンとしての&
身分は離れます私にとってはいつまでも懐かしい；

§
ところであります。

xⅧﾛｰｸﾘｰ'ﾗﾌとは綴憾切れ霞したが~ ；
皆様方とは機会あればこれまで通り親しいおI､l~き；

￥

合いをさせて頂きたいと念願致しております。 ‘
用

“ｲ”ノ交ワリハ水ﾉ如シ”と云う胃紫があり；

ますが~猶子"とは梼様方であり自己梼理の：
進んだ皆様とご交際できましたことを~心より：
,白.雌く思っております。 ，

現在すでに新しい職場にて勤めておりル務の：
日々ですが~ロータリーｸﾗﾌで学んだ四ﾂの：

ﾃｽﾄ州にし断しい' '令に火‘,に齢睦燃；やし行動したいと号えております。

構臘'=……~…棚副棚ゞ；れ、会巡営にご糀進ドさい。

平成1 1年5)1 16I I II1! | ' 昭二 ；
~ご注……』影‘…物"ｼ;'‘…穆轤診…》"…辨錨,蜜影､《ｼ""…愚誕浄ぐ舞潅蝿
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彰危険物安全管理月間について

千種消防署予防課長金井克壽氏
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本|~Iは､お招きを頂きまして誠に有り雌うございます。

千種消防醤は、希望ヶ丘に新庁舎として移転いたし

まして、去る3月18[1に開所し、 3月2.1 l lから業務を

開始いたしております。その節には干繩ロータリーク

ラブの侍様にも深I腱なるご支援とご協ﾉJを噸きまし

て、誠に有り難うございました。この場をお借りして

厚くお礼をIIIし上げますとともに、お近くにお出かけ

の節は足非ともお立ち寄り下さいますようご案内LIIし

上げますゞ

さて、来る611 1日から3011までのlか11間本iliに

おきましては、危険物安全管理jl間が実施されます。

この運動は、油を扱う危険物の安全管理と災害の発

生防止を|､xIるため本市独白の運動として昭和25年から

行われているものでございます。連動期間中は、危瞼

物施設の防火査察、消防;lll練、講習会等を実施してま

いりますが、ご家庭におきましてもてんぷら油による

火災が相変わらず多数発生いたしておりますので、身

近にあります灯油やガソリン等と併せてその取扱いに

は十分にご注意を頂きますようお願いいたします。

一方、国による規制緩ｲll推進計仙iによりまして、危

険物の規制につきましても兄直しが行われており、昨

年はセルフサービス方式のガソリンスタンドの認可や

タンクローリーの単独荷卸し等について所要の描樅が

行われており、引き続き規制緩和が行われてまいりま

す。

このような1'ﾃ紫を踏まえて、本年の運動は「ﾘﾄ故|りj

It」と「危険物施設の12｢腹管理」を徹底するよう展開

してまいりたいと考えておりますので、皆様方のご協

ﾉJをいただきますよう切にお願いIIIし｜げまして、ご

按拶とさせていただきます。
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()－－－－－，－－ 麻雀会 ～～～～～～～(）
(） 於：松棚|#1 5/20(木) (1
(） （）
(） RA:WK NAME MARK （）
(） 優勝 松卜'+ 敬= +9!1900 (!
(）

2 位 秋| || 茂111 +Mi ll(）
(） 3位 久野崇~ … +14.900 (I

i) B B 佐久間良治 △ld666 II
(）

(） （参加背8名） （）
(） （）

(） 今年度雌終戦も門戦飛び交う!'』､無小終了。 ｜｜(）
(） 戦絨は松居さんが1 1』勝すると共に、収切り職勝 ()

(｝ 利の栄瀞をも手!''にされました《， （’（）
(） （次年度麻従会粋リド丸山凸宏） （）
()へヘヘヘーヘヘヘへヘヘーヘヘヘヘヘヘーヘヘヘヘヘヘヘ"_J)
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圏5月度現・次年度理事役員会議題（5/25）

1 ． ｜臨時総会承認の場合の件

2． 1999～200()年度委典会メンバー変更のI'|:

3~ 平成12年l l|二l ･ 2月･ 31l例会場変史のfl

'l.RAC年次人会協ﾉﾉ金のfl:

5. il''iﾉ|:ｲﾄ退会の件

6．那務肘'間lj. ･糒勤手､'1ての件臨時総会

1999～2000年度細則第4条第2節変史のｲﾉ｜

食会菌にてﾉ侭認されました。
囮次回例会（6月8日）

夜IMIWI1会（新人会jj徹迎会） 松IMII#1 6時～
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